



Octobre 2024

france

Sois concret!

Kontakt: Meinolf Wacker
Kirchplatz 7
59174 Kamen

Mobil.: +49-172-5638432
Mail: meinolf.wacker@go4peace.eu
Homepage www.go4peace.eu

« **Faites ce qu'il vous dira.** »

(Jean, 2,5)

Chers Amis de Go4peace,

« Oh comme c'est bien que tu aies appelé ! Comme c'est bien que tu sois passé ! » C'était juste une douce impulsion de ton cœur cet appel ou cette visite. Mais tu l'as fait, tu as suivi cette douce parole en toi. Et ensuite tu ressens : c'était exactement cela ! Comme c'est bien de l'avoir fait !

Marie, la Mère de Jésus, a vécu avec cette même concrétude. Lorsqu'elle était invitée à un mariage avec son fils, il manquait du vin. Une situation gênante pour les jeunes époux. Marie savait que son fils pourrait aider. Elle dit donc à ses disciples : « Faites ce qu'il vous dira. » (Jean, 2, 5) Lorsque Jésus demanda à ses amis de verser de l'eau dans les pichets, ils le firent. Et ensuite l'eau se transforma en vin - à la joie de tous.

Souvent, la vie bat tout doucement en nous. Une idée, une impulsion, une parole meut notre cœur. Faisons confiance à ces petites sonorités de la vie et osons ce pas auquel elle nous invite.

A l'occasion de la fête de Saint Liboire, nous étions présent avec la Tiny-House de go4peace. Nous avons offert des crayons pour la paix à beaucoup de passants. Mon regard se posa sur une jeune femme. Elle était assise sur des marches en pierre et mangeait des frites. Je me dirigeais vers elle avec un sourire sur le visage et lui tendais un crayon pour la paix et lui dis : « C'est toujours quand je mange des frites que me viennent les meilleures pensées pour la paix. Voilà un crayon pour toi. Si ça te dit, tu peux écrire tes pensées pour la paix sur la serviette. » Elle sourit et prit mon crayon. Quelques minutes plus tard, elle revint vers moi rayonnante et me tendit sa serviette. Et je pouvais lire : « La paix c'est quand par exemple je peux manger des frites et qu'il y en a assez, que je puisse les manger en toute sécurité, et de savoir que j'ai un chez-moi où je pourrais moi-même faire ces frites. La paix c'est pourtant plus que des frites. La paix, c'est le plus important et je suis reconnaissante de pouvoir vivre cette paix. » **Sois concret !**

Pour l'équipe Go4peace

Meinolf Wacker